



# Recoge Santander tres mil mdp con la venta de bono a dos años

El Certificado Bursátil vence el 16 de marzo de 2018. Recibió una calificación de 'Aaa' por parte de Moody's y de 'AAA' de Fitch, el nivel más alto en la escala de grado de inversión local de las agencias calificadoras.

**Banco Santander**, filial de Grupo Financiero Santander México, a su vez subsidiaria del mayor banco de España, Banco Santander, **recabó tres mil millones de pesos** (173 millones de dólares) **con la venta de un bono bancario a dos años**.

El título o Certificado Bursátil, que vence el 16 de marzo de 2018, pagará un interés anual de 0.15 puntos porcentuales por arriba de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días.

La tasa de interés aplicable para el primer periodo quedó en 4.21 por ciento, informó la empresa en la carátula del prospecto de colocación del bono.

El bono recibió una **calificación de 'Aaa' por parte de Moody's** de México **y de 'AAA' por parte de Fitch México**, o **el nivel más alto en la escala de grado de inversión** local de las agencias calificadoras.

Casa de Bolsa Santander e Inversora Bursátil Casa de Bolsa actuaron como agentes colocadores del bono.